



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Michele Bajo – Klassische Gitarre

Der römische, in Klagenfurt lebende klassische Gitarrist, Michele Bajo, ist in Knittelfeld bereits einige Male aufgetreten. Nach der pandemiebedingten Pause spannt er in seinem Programm einen weiten Bogen vom Barock über die Klassik und Romantik bis zur lebhaften südamerikanischen Folklore. Unter anderem sind „Cordoba“ von Albéniz und das berühmte „Ständchen“ von Schubert zu hören. Bajos Hauptberuf ist Gerichtsdolmetscher, er gibt daher nur sehr wenige Konzerte pro Jahr.

- Donnerstag, 4. Mai, 19.30 Uhr
- Kulturhaus Knittelfeld, Weißer Saal
- Karten: Freier Eintritt, freiwillige Spende, freie Sitzplatzwahl

